

L'exarque patriarcal d'Afrique préside la célébration du centenaire de l'église de la Résurrection de Tunis



Service de communication du DREE, 28.05.2024. Le 26 mai, 4^e dimanche de Pâques, dimanche du paralytique, la paroisse de l'église de la Résurrection de Tunis fêtait le centenaire de sa fondation.

Le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a célébré la Divine Liturgie avec l'archiprêtre mitrophore Dimitri Netsvetaïev, recteur de la paroisse.

Après la célébration et la procession, le père Dimitri a adressé un discours d'accueil à Mgr Constantin, avant de lui offrir un ouvrage sur l'antique Église de Carthage dont il est l'auteur, ainsi qu'un genouiller orné d'une icône brodée de saint Cyprien de Carthage, saint patron de la Tunisie.

Mgr Constantin a présenté ses vœux au recteur et aux paroissiens à l'occasion du centenaire de leur

église et lu un ordre du patriarche autorisant l'église de la Résurrection de Tunis à célébrer la Divine Liturgie portes royales ouvertes jusqu'au Notre Père. L'archipasteur a fait don à la paroisse d'une icône de la Mère de Dieu, d'un encensoir et de livres liturgiques, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

L'archiprêtre Dimitri Netsvetaïev a été ensuite décoré de l'ordre de Saint-Serge-de-Radonège (III classe). De nombreux paroissiens engagés dans la vie de l'Église ont aussi été distingués.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91826/>